

ABSTRAK

Tazkia Aulia Rahmah : DIGITALISASI RADIO DAKWAH (Studi Deskriptif Adaptasi Radio Wadi di Era Digital)

Radio Wadi merupakan Radio Dakwah yang berfungsi sebagai sarana prasarana siaran dakwah yang didedikasikan hanya untuk menyebarkan nilai-nilai Islam dan pesan-pesan Islam kepada pendengar. Selain itu, Radio Wadi berfungsi untuk meningkatkan pemahaman keagamaan kepada pendengar. Pada era digital ini, Radio Dakwah perlu beradaptasi dengan perkembangan teknologi yang semakin pesat, hal itu untuk menjamin kelangsungan siaran, pengelola Radio Wadi perlu meningkatkan dan mengembangkan berbagai aspek untuk bersaing di era digital.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui secara mendalam dampak proses koevolusi terhadap radio Wadi, dan juga untuk memahami bagaimana konvergensi yang diterapkan oleh Radio Wadi, dan untuk mengetahui bagaimana kompleksitas tekanan internal dan eksternal pada radio.

Penelitian ini menggunakan teori mediamorfosis yang dikembangkan oleh Roger Fidler, Roger Fidler mengemukakan tiga konsep pada teori mediamorfosis ini, yaitu koevolusi, konvergensi dan kompleksitas.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan paradigma konstruktivisme dan metode penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data mencakup observasi untuk mendapatkan gambaran yang lebih jelas dan mendalam pada fenomena yang diteliti, dan melakukan wawancara untuk memperkaya informasi untuk menjamin keabsahan data. Proses selanjutnya adalah mengumpulkan data dan penyederhanaan data untuk mendapatkan hasil yang terstruktur, selanjutnya pada tahap terakhir menganalisis data untuk mendapat kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Radio Wadi mampu beradaptasi dan menghadapi tantangan di bidang penyiaran. Koevolusi, atau perubahan dan perkembangan yang terjadi seiring dengan perkembangan teknologi dan media, telah membawa Radio Wadi ke fase baru di mana radio mulai beradaptasi melalui konvergensi dengan media sosial dan website, hal itu merupakan sebuah langkah yang memungkinkan radio tetap relevan di era digital. Selain itu, penelitian ini menegaskan bahwa kompleksitas banyak mempengaruhi setiap aspek pada Radio Wadi.

Kata Kunci : Radio, Dakwah, Adaptasi, Era digital



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG